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3 Piéces

51 m2

Réf. 4515-CLA
240 000 €

Marseille 1Er
Appartement a vendre (13001)
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Mon Office Immobilier Marseille 1er vous propose a la vente, en
exclusivité, cet appartement de type 3 avec balcon. L'adresse du bien,
la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financieres sont
disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la

référence 4515-CLA.Situé a proximité du Palais Longchamp et des

Cing-Avenues, proche des commerces et transports en commun (tram
2/metro 1).Au 2eme étage d'une petit copropriété, vous trouverez ce
charmant appartement dans lequel vous profitez d'une surface de

51m2 loi Carrez.Cet appartement traversant et climatisé, dispose ...

My Office Immobilier Marseille Ter offers you for sale, exclusively, this type 3
apartment with balcony. The address of the property, the virtual tour video and all
the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website
with reference  4515-CLA.Located near the Palais Longchamp and the
Cing-Avenues, close to shops and public fransport (rram 2/metro 1).0n the 2nd
floor of a small condominium, you will find this charming apartment in which you
benefit from a surface area of 51m2 Carrez law. This air-conditioned apartment has
a living room with a semi-open and equipped ..

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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